



AZERBAIYÁN

Azerbaiyán al completo

Salidas regulares 2022



Azerbaiyán está favorablemente situado en la frontera sureste de Europa, en la costa oeste del mar Caspio; e históricamente ha servido como enlace entre las tradiciones occidentales y orientales, habiéndose beneficiado de ambas. La importancia de Azerbaiyán como ruta de comercio es tan importante ahora como en el pasado cuando este fue uno de los países de la gran Ruta de la Seda. Actualmente, Azerbaiyán toma parte en el transcontinental itinerario turístico de la Ruta de la Seda.

En Azerbaiyán, encontrarán de todo para empezar su viaje – cultura antigua, numerosos monumentos históricos y arquitectónicos como fortalezas, palacios, mezquitas e iglesias, las cuales siempre dejan inolvidables recuerdos en los corazones de los visitantes; coloridas piezas de artesanía nacionales, tradiciones y costumbres con siglos de antigüedad, única y deliciosa cocina nacional, varios y encantadores paisajes – montañas majestuosas, rápidos ríos, bosques repletos de aire fresco, manantiales de agua mineral y la suave temperatura del mar. Los vestigios más antiguos de la civilización son representados por los restos del hombre de Neandertal que fue encontrado en la caverna de Azykh. Pueblos primitivos vivían aquí hace más de 300.000 años. Además, en la comunidad de Gobustán (a 60 km de Bakú), existe el raro monumento de la cultura mundial, uno de los primeros centros de civilización de la humanidad.

No importa en qué rincón de nuestro país se encuentre, donde vaya encontrará la bienvenida más hospitalaria y amable. Azerbaiyán, como país situado en el Cáucaso y en Asia menor, entre ambos el Mar Negro y el Mar Caspio, tiene una amplia biodiversidad y abundantes recursos naturales. Hay 16 parques naturales en Azerbaiyán que preservan y protegen la fauna, flora y sus ecosistemas. Las reservas naturales juegan un papel crucial en la conservación de esta biodiversidad. El clima de Azerbaiyán es único al igual que su naturaleza, 9 de las 11 zonas climáticas del mundo se pueden encontrar en Azerbaiyán.

ITINERARIO

Día 1: Vuelo Ciudad de origen – Bakú.

Salida del vuelo internacional con destino Bakú. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2: Bakú - Gobustán – Bakú.

Después del desayuno nos dirigiremos hacia Gobustán, a 65 km de Bakú, un museo al aire libre de pinturas rupestres Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, antiguo asentamiento del periodo neolítico. A 12 km de distancia, podremos ver volcanes de lodo activos (Depende de las condiciones climáticas: se opera sólo cuando los caminos están secos).



Después del regreso su visita guiada a pie por la ciudad medieval de Bakú incluye "Icheri Sheher "

(casco antiguo), con sus callejuelas estrechas, caravanserais históricos, mezquitas y tenemos la visita del Palacio de los Shirvanshah, Patrimonio de la UNESCO.

Veremos también el símbolo de la ciudad: la Torre de la Doncella del siglo 12 (sin entrada) y patrimonio de la UNESCO, cerca de ella podremos ver las imponentes mansiones de los magnates del petróleo, construidas con el auge de 1870-1914 y el Callejón de los Mártires con sus magníficas vistas sobre la bahía de Bakú.

Noche en Bakú.



Día 3: Bakú.

Después del desayuno veremos las impresionantes obras maestras de arquitectura en estilo como el Palacio Ismailiyya (1.913), la Filarmónica Nacional, el Teatro de Ópera y Ballet, el Palacio de la Felicidad; pasearemos por las calles principales Nizami y Plaza de Fuentes, visitaremos el paseo marítimo (Boulevard), uno de lugares favoritos de los locales y allí veremos otra obra de arquitectura (sin entrada) - Teatro de Muñecas (estilo arquitectónico: barroco, 1910). Desde el paseo marítimo podremos disfrutar del aire en el mar Caspio que está conocido por ser el mayor lago del mundo.

Nosotros visitaremos el Museo de Alfombra de Azerbaiyán. La colección del museo incluye más de 10,000 elementos de cerámicas, obras de metal del siglo XIV, joyas de la Edad del Bronce, alfombras de los siglos XVII-XX, vestidos nacionales, bordados y las obras artísticas de la Edad Moderna.

Visitaremos el Centro Heydar Aliyev — el centro cultural construido en la avenida de Heydar Aliyev. Es una amplia estructura que incluye el centro de congresos, un museo, salas de exposiciones y oficinas administrativas.

Por la noche pasearemos por el paseo marítimo, dónde le gusta pasar tiempo a la gente local.

Noche en Bakú.



Día 4: Bakú - Absheron – Bakú.

Hoy realizaremos una excursión a la península de Absheron, visitando Ateshgah (templo de la llama eterna) creado para los fieles de la antigua religión de los Zoroastros.

Visitaremos la montaña de fuego famosa por su salida de gas natural, Yanardagh. Veremos también la fortaleza medieval en Mardakan, que en la época medieval formaba parte del sistema de defensa de la Península.

Después visitaremos también la Villa Petrolera que fue construida por los hermanos Nobel en 1882 durante el primer boom petrolero en Azerbaiyán. La casa-museo fue renovada en 2008 y es el primer museo de la familia fuera de Suecia. Aquí están reunidos los objetos de la vida cotidiana y del interior, cuales utilizaba la familia Nobel.

Noche en Bakú.

Día 5: Bakú - Shamakhi - Lahij - Sheki

Dejando Bakú, saldremos hacia las montañas del Cáucaso, en el noroeste de Azerbaiyán, el seco paisaje da paso a una zona de montaña densamente arbolada. De camino conoceremos la ciudad de Shamakhi, una vez capital de Shirvan y visitaremos la mezquita Djuma. Antes visitaremos también el mausoleo de Diri Baba en Maraza.

Continuaremos visitando el encantador pueblo de Lahij (Excursión a Lajich se opera sólo en los días despejados y secos). Lajich es uno de los asentamientos más antiguos humanos en Azerbaiyán. Lajich se encuentra en la región Ismayilli a la altura de 1375 metros sobre el nivel del mar.
Llegada a la ciudad histórica Sheki. Alojamiento.

Día 6: Sheki - Kish - Sheki – Ganyá.

Por la mañana en Sheki tenemos la visita del Palacio de verano de los Sheki Khans con sus magníficos frescos y vidrieras, museo y fortaleza. Cuenta con azulejos decorativos, fuentes.



También visitaremos Caravasaray en Sheki que es un monumento histórico y fue construido en el siglo XVIII en la Gran Ruta de la Seda. Continuaremos hacia el pueblo de Kish, a 12 km, con la iglesia más antigua en el Cáucaso que data del siglo I para poder disfrutar de un paseo por las inmediaciones del Cáucaso.

Saliendo de Sheki vamos a explorar la segunda ciudad más grande de Azerbaiyán - Ganyá, que fue fundada en 859, el lugar de nacimiento de la poeta más famoso de Azerbaiyán - Nizami Ganjavi. Saliendo de Sheki llegaremos a Ganyá, visitaremos la Mezquita de Shah Abbas (fue construido en 1606), la iglesia ortodoxa, Túmulo de Javad Khan, Mausoleo de Nizami (Tumba de Nizami) y "Bottle House", decorada con 50.000 botellas de vidrio
Alojamiento.

Día 7: Ganyá – Bakú.

Por la mañana tras el desayuno visitaremos la escuela de aviadores españoles. Durante la guerra civil, más de 500 jóvenes pilotos españoles se entrenaron en la Escuela Militar de Vuelo número 20 de la ciudad azerbaiyana de Ganyá (1936-1939) entonces Kirovabad, durante la Guerra Civil española, por un acuerdo entre el Gobierno de la República Española y la USSR (Stalin). Aunque la mayoría de ellos regresaron a España, más de 50 pilotos españoles quedaron aquí y lucharon contra el fascismo. Varios de ellos, participaron en la defensa de los pozos petroleros de Bakú.
Llegada a Bakú. Noche en Bakú.

Día 8: Vuelo Bakú - Ciudad de origen.

A la hora acordada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a la ciudad de origen.

Fin de nuestros servicios.



FICHA TECNICA:

Fechas de salida: 23 de Abril, 7 de Mayo, 9 y 23 de Julio, 6 y 20 de Agosto, 8 y 22 de Octubre

Duración: 8 días (vuelos no incluidos)

Precio por persona: 1.757.-€ Precio por persona R.A: 1.652.-€

(Mínimo 2 personas)

Tasas Aéreas con Turkish Airlines desde 293.-€ (a 07/01/22)



Suplementos por persona:

- Habitación individual: 277.-€

Precios válidos para las salidas indicadas.

Puntos fuertes:

- Es uno de los ramales menos conocidos de la Ruta de la Seda.
- El fenómeno de los volcanes de lodo en Gobustán es único en el mundo.
- La interesante capital del país, Bakú, con su parte antigua y la moderna.

Ciudad

Alojamiento

Bakú

Aksent / Central Park 4*

Sheki

Sheki Saray 4*

INCLUYE:

- Vuelo internacional, precio con Turkish en clase turista especial, gastos de emisión incluidos. Tarifa sujeta a disponibilidad a la hora de hacer la reserva.
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Transporte en coche, minibús o bus durante las excursiones (dependiendo del número de participantes).
- Régimen de alojamiento y desayuno en hoteles categoría 4*.

- Guía de habla hispana.
- Entradas a las visitas incluidas.
- 1 litro de agua al día.
- Seguro de viaje.

NO INCLUYE:

- Tasas aéreas con Turkish Airlines 293.-€ aprox. (a 07/01/22). Estas corresponden a impuestos gubernamentales, tasas de seguridad, etc. No podemos conocer el importe exacto hasta el día en que emitimos el billete.
- Tasas de salida del país.
- Comidas y cenas no especificadas.
- Propinas, extras en los hoteles, como bebidas, lavandería etc.
- Visitas fuera de programa.
- Visado de Azerbaiyán (aproximadamente 25 USD).
- Cualquier gasto no mencionado en el apartado anterior.

CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 60 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida y las tasas aéreas que se abonarán a la emisión de los billetes).

FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

Entidad: LA CAIXA

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

NOTAS:

El orden de las visitas, si el guía lo considera oportuno, puede ser alterado respetando el contenido, para mejorar el desarrollo del viaje.

Imprescindible a la hora de reservar.

Enviar por mail pasaporte escaneado o llevar pasaporte a la agencia. Muchas compañías de transporte, de seguros, etc., requieren estos datos a la hora de la reserva, por lo que hasta que no se los facilitemos no podemos garantizar que las reservas necesarias para su viaje se confirmen.

Documentación.

Para entrar en Azerbaiyán se requiere un pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a seis meses. Para los visados turísticos, se puede tramitar a través de la web <https://evisa.gov.az/en/>. El precio aproximado de la tramitación del visado a través de su web es aproximadamente de 25 USD.

Itinerario resumido:

- Día 1: Vuelo Ciudad de origen - Bakú
- Día 2: Bakú - Gobustán - Bakú
- Día 3: Bakú
- Día 4: Bakú - Absheron - Bakú
- Día 5: Bakú - Shamakhi - Lahij - Sheki
- Día 6: Sheki - Kish - Sheki - Ganyá
- Día 7: Ganyá - Bakú
- Día 8: Vuelo Bakú - Ciudad de origen

SEGUROS:

- Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor; seguro Opcional Recomendado. Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

LM 10-01-2022

Habiendo recibido la información precontractual recogida en la presente ficha técnica, la he revisado y la entiendo y acepto sin reservas, a 30 de Marzo de 2022

Nombre y apellidos

DNI

Firma

INFORMACIÓN Y RESERVA:



www.alventus.com
alventus@alventus.com
Teléfono 954 210 062



www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

NUESTRO GRUPO

